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di Michela Bompani

Il nodo della Asl1, il consolidamento 
della Asl2 con un direttore generale, 
le conferme delle Asl3, 4 e 5: il valzer 
di Capodanno delle aziende sanita-
rie della Liguria è ormai imminente. 
Entro la prossima settimana, infatti, 
la  Regione  dovrà  procedere,  con  
una delibera,  alla  formalizzazione  
degli incarichi dei direttori generali 
delle Asl (e del Policlinico San Marti-
no).

E si profila il nodo della Asl1 e per 
scioglierlo sono in pole position tre 
donne: l’azienda Imperiese infatti, è 
ufficiale, rimarrà senza direttore ge-
nerale. Quello attuale, Luca Stucchi, 
andrà a dirigere, dal 1° gennaio, l’As-
st, l’azienda sociosanitaria territoria-
le Lariana di Como, come ha annun-
ciato ieri il presidente della Lombar-

dia, Attilio Fontana. Per prendere il 
suo posto, in prima fila c’è l’attuale 
direttrice amministrativa, Maria Ele-
na Galbusera, che tutti davano per 
immediata sostituta e invece, nelle 
ultime ore, tutto il risiko è nuova-
mente sospeso. Ieri infatti Galbuse-
ra ha incontrato, a Genova, il capo 
di Gabinetto del presidente della Re-
gione, Giovanni Toti, e alla fine del 
colloquio la fumata è  stata grigia.  
Perché se dalla Regione c’è il disco 

verde per la sua nomina, è proprio 
da parte della professionista che ci 
potrebbe essere la decisione di tra-
sferirsi in Lombardia, magari chia-
mata dallo stesso Stucchi, che infat-
ti, appena nominato direttore gene-
rale, avrà la possibilità di indicare 
gli altri direttori della sua azienda. 

Con  Galbusera,  per  occupare  il  
vertice della Asl1 Imperiese sono in 
corsa altre due donne e per loro c’è 
un compito complesso per le moltis-
sime problematiche  del  territorio,  
dalla grave carenza di medici alle de-
licate fasi della partenza del primo 
ospedale  privato  convenzionato,  
quello di Bordighera, sul territorio 
dell’intera regione. Le altre due pro-
fessioniste papabili  per guidare la 
Asl1 sono in primis Bruna Rebaglia-
ti, ex direttrice della Asl 4 chiavare-
se, attualmente dirigente di Asl3 e 
che si è conquistata la stima del par-

lamentare ligure FdI, e responsabile 
nazionale Sanità dei meloniani, Mat-
teo Rosso. In terza posizione, per la 
direzione, c’è poi Daniela Troiano, 
già alla guida della Asl5 Spezzina, 
adesso ha un incarico di direzione 
in Alisa, ma le chance per lei sembra-
no minori. E in partenza dalla Asl1 
c’è anche il direttore sanitario, Car-
lo Alberto Paolo Tersalvi verso l’As-
st, l’azienda sociosanitaria territoria-
le della Brianza, a Vimercate. E quin-
di in Asl1 il risiko di quasi tutte le di-
rezioni è completamente aperto. 

In Asl2, invece, ci sarà un impor-
tante svolta: Michele Orlando, oggi 
commissario, sarà nominato diretto-
re generale dell’azienda, vedendo ri-
conosciuto un consolidamento del 
suo incarico e una indicazione di sta-
bilizzazione dell’azienda chiesta da 
tempo alla Regione. 

Nell’importante e strategica Asl3, 

che per bacino d’utenza vale mezza 
Liguria,  sarà  confermato,  per  due 
anni, il direttore generale Luigi Car-
lo  Bottaro,  troppo  fondamentale  
per e cruciale il suo contributo per-
ché il presidente Giovanni Toti e l’as-
sessore Gratarola, nonostante la so-
glia della pensione, potessero rinun-
ciarvi. E sono in arrivo anche le con-
ferme dei direttori di Asl4, Paolo Pe-
tralia, e Asl5, Paolo Cavagnaro. 

di Fabrizio Cerignale

«Il regalo di Natale che auguro a 
noi genovesi è che la nostra città 
continui ad essere sempre più ac-
cogliente. Una città aperta e di-
sponibile anche a livello persona-
le - tante volte non si conosce nem-
meno il vicino di casa - con una at-
tenzione agli altri che mi auguro 
possa rimanere il timbro della no-
stra bellissima Genova». È questo 
l’auspicio dell’Arcivescovo Marco 
Tasca, una sempre maggiore at-
tenzione al prossimo, fondamen-
tale in un momento complesso co-
me quello che stiamo vivendo che 
vede un forte aumento delle nuo-
ve povertà. A spiegare il fenome-
no, dati alla mano, Andrea Parodi, 
vicario per gli affari economici e 
la carità che ha partecipato, assie-
me agli altri vicari episcopali, Mar-
co Doldi, Gianni Grondona Gian-
franco Calabrese e Pietro Pigollo, 
al tradizionale incontro natalizio 
con la stampa. «Ci sono almeno 
150 persone che dormono per stra-

da, e non era mai capitato un nu-
mero così alto - spiega Parodi - ma 
oltre a loro ci sono anche molte 
persone che vivono al limite, che 
hanno uno stipendio che non ba-
sta e, al primo imprevisto come 
una vista urgente a pagamento,  
“vanno a bagno” in modo pesan-
te. E poi c’è il lavoro povero, e lo 
vediamo  con  i  subappalti  della  
cantieristica  a  Sestri  Ponente  -  
conclude - con centinaia di lavora-
tori asiatici,  molti del Banglade-
sh, che all’ora di pranzo, non so se 
perché  non  hanno  accesso  alla  
mensa o se per problemi economi-
ci, stazionano intorno al cantiere, 
mangiando al freddo, seduti sui 
marciapiedi».  Ma il  lavoro resta  
uno dei punti fermi della Chiesa 
genovese che ha sempre avuto,  

grazie  anche  alla  presenza  dei  
cappellani nelle fabbriche, un ruo-
lo di mediazione e di dialogo per 
la risoluzione delle vertenze. «A 
Genova c’è una tradizione unica – 
spiega Tasca - per Natale vengono 
a fare gli auguri moltissime perso-
ne, imprenditori, sindacalisti, as-
sociazioni, e in altre città non suc-
cede. Questo mi permette di capi-
re meglio la situazione economi-
ca della città, pensiamo alle gran-
di industrie che stanno incontran-
do difficoltà. Voglio però ricorda-
re che questo non è un problema 
che hanno solo le persone che so-
no in quel contesto lavorativo ma 
è un tema che deve interessare 
tutti, che deve “stare a cuore”. Mi 
preoccupa molto, invece, che ci 
stiamo  abituando  alle  disugua-

glianze che aumentano, alla guer-
ra. Di fronte a queste situazioni 
spesso sento dire: cosa ci posso fa-
re? Noi invece possiamo fare mol-
to, e penso che questo sia il compi-
to non solo della comunità cristia-
na ma di tutti gli uomini e le don-
ne di buona volontà, indipenden-
temente dal fatto che io oggi pos-
so stare bene e non aver proble-
mi». E poi i grandi temi, dalla spe-
ranza di pace all’apertura da par-
te di Papa Francesco alla benedi-
zione in chiesa delle coppie omo-
sessuali, e anche qui torna il con-
cetto di accoglienza. «Non ho an-
cora letto tutto il documento ma 
credo  siamo  sempre  nell’ottica  
dell’accoglienza - conclude Tasca 
- che non vuole dire che tutto va 
bene ma che ti accolgo come per-
sona, per la tua storia e per quello 
che il  signore sta facendo della  
tua vita. Credo che questo che sia 
ciò che Papa Francesco ci sta aiu-
tando a capire, il vedere la storia 
che Dio sta facendo per le perso-
ne e l’aiutarci a coglierla». 

Il Natale della Chiesa

Tasca: “Spero in una città 
sempre più accogliente”

Genova Cronaca

I nodi della sanitÀ

Fine anno con rimpasto di direttori
Tre in corsa per il vertice a Imperia

Il risiko completato 
tra Natale 

e Capodanno 
in simultanea 
a altre regioni

Destinati 
a restare Cavagnaro 

alla Asl5 spezzina 
e Petralia alla Asl4 

chiavarese

kLuigi Bottaro 
Direttore di Asl Tre: gode 
della assoluta fiducia 
del presidente Toti

Stucchi lascia la Asl1 e va a Lecco: al suo posto in lizza Galbusera (che però potrebbe seguirlo), Troiano e Rebagliati
Bottaro blindato da Toti alla Asl3, nell’azienda savonese il commissario Orlando sarà stabilizzato alla guida

kL’arcivescovo
Marco Tasca ha fatto il 
punto sui problemi sociali 
della città FOTO FABIO BUSSALINO
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kDaniela Galbusera
Direttrice amministrativa 
di As1, potrebbe assumere 
il ruolo di direttrice generale

k In trincea Medici in corsia. Per il personale sanitario è un periodo storico complesso
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Silva Collecchia / LA SPEZIA 

Prende il via anche in pro-
vincia della Spezia il Piano 
straordinario  contro  l'in-
fluenza per le imminenti fe-
stivit‡ natalizie. Oltre all�at-
tivazione degli ambulatori 
dei medici di famiglia aperti 
a rotazione per tutte le festi-
vit‡ Ë attivato il iFlu pointw 
al Punto di Primo interven-
to di Levanto H24 e sono sta-
ti riconvertiti 20 posti letto 
presso i Pronto Soccorso del-
la Spezia e di Sarzana. 

Con la ripresa massiccia 
dei malati contagiati dal Co-
vid e i pazienti con l�influen-
za in costante aumento, du-
rante  le  festivit‡  natalizie  
potrebbero sorgere proble-
mi di assistenza.

Da qui la necessit‡ di dota-
re le Asl liguri di un Piano 
straordinario.  Il  Flu  point  

dell�ospedale  di  Levanto,  
che sar‡ sempre attivo an-
che nei festivi e prefestivi, Ë 
uno  speciale  ambulatorio  
per la gestione dei casi a bas-
sa complessit‡ legati al vi-
rus influenzale. 

In pratica Ë la principale 
misura del Piano straordina-

rio per le festivit‡ per evita-
re il collasso delle strutture 
di Pronto soccorso in Ligu-
ria gi‡ in affanno da una set-
timana. Un ruolo importan-
te Ë affidato ai medici di Me-
dicina generale.  Al  21 di-
cembre hanno aderito in tut-

to 39 sanitari dei 140 medi-
ci di famiglia dello Spezzi-
no. 

Nel distretto sociosanita-
rio 17-Val di Vara e Riviera, 
che conta 25 medici di fami-
glia, hanno aderito in 5 al 
Piano di emergenza natali-
zio (20%). Nel distretto 18 
(La Spezia e Golfo) i medici 
di base sono 72. Di questi sa-
ranno disponibili per l�emer-
genza influenza in 23, pari 
al 32%. 

Infine c�Ë il distretto socio-
sanitario  19  di  Sarzana e  
Val di Magra dove lavorano 
43 medici  di  famiglia,  gli  
aderenti sono 19 ( 26%). 

La situazione sanitaria Ë 
seria. Al 20 dicembre i dati 
ufficiali di Regione Liguria 
relativi  allo  Spezzino  evi-
denziavano 222 casi di nuo-
vi positivi e ben 1094 conta-
gi.  Numeri  che  purtroppo 

non rispecchiano la realt‡ 
in quanto moltissime perso-
ne provvedono da soli ad ef-
fettuare il test per accertare 
la positivit‡ e che pertanto 
non rientrano  nel  traccia-
mento o meglio nei dati uffi-
ciali  dell�Asl  sull�esito  dei  
tamponi  eseguiti.  Fino  a  
due giorni fa i pazienti posi-
tivi ricoverati negli ospedali 
locali erano 47. 

Di questi 44 si trovano al 
San Bartolomeo di Sarzana 
e altri 3 al Sant�Andrea della 
Spezia. Al momento nessun 
paziente si dovrebbe trova-

re nel reparto di Terapia in-
tensiva. Ma l�attenzione re-
sta alta. 

Stando agli esperti in que-
sto momento in Italia siamo 
nella fase di ascesa della cur-
va dell'influenza ma anche 
del Covid e di altri virus insi-
diosi. In particolare il Covid 
pare  sia  sottostimato  in  
quanto molti casi sono asin-
tomatici o con sintomi mino-
ri ma che propagano ugual-
mente il contagio da un pa-
ziente all�altro. � 

collecchia@ilsecoloxix.it
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la denuncia dellȅazienda: ́ da noi nessuna chiamataª

False telefonate Asl
alle famiglie di Lerici
´Tentativo di truffaª

solidariet‡ alla pediatria del santȅandrea

Real FlavorŽs Christmas
raccolta di fondi e auguri
alle forze dellŽordine

LA SPEZIA

´In  consiglio  comunale  
quando si parla della salu-
te degli spezzini e dei servi-
zi ad essa dedicati, il sinda-
co Peracchini non offre al-
cun contributo nÈ mette a 
disposizione della discus-
sione contenuti utili. Sal-
vo fare dichiarazioni sen-
za senso il giorno dopo, li-
mitandosi a riprendere al-
la  lettera  l'inconsistente  
ordine del giorno presen-
tato dal centrodestraª di-
ce il consigliere comunale 
di  minoranza  Andrea  
Montefiori del partito de-
mocratico. 

´Nel  2016 eravamo in  
fondo alla classifica per po-
sti letto e personale e oggi 
stiamo peggio. Siamo gli 
ultimi tra le province Ligu-
ri per numero di posti let-
to: 438, mentre per la leg-
ge dovrebbero essere 814. 
Siamo sotto de 37 % : in Li-
guria qualcuno ci ha soffia-
to 300 posti letto. A questi 
numeri si sommano oggi 
gli ulteriori 24 posti letto 
per acuti sottratti a Medici-
na o incalza il consigliere 
Montefiori - Il nuovo Felet-
tino, inoltre, avr‡ 470 po-
sti letto, 50 in meno se pen-
siamo  al  progetto  del  
2016ª. 

La situazione Ë dramma-

tica. ´I numeri del perso-
nale sono sottodimensio-
nati rispetto al resto della 
Liguria: l'incremento che 
viene furbescamente indi-
cato  dalla  destra  deriva  
principalmente dall'inter-
nalizzazione  degli  Oss  
(molti sono ancora senza 
lavoro, altra prodezza Re-
gione - Asl 5 ) e dalla stabi-
lizzazione  di  numerosi  
contratti a termine o ag-
giunge il consigliere comu-
nale spezzino - Del resto 
se il personale fosse davve-
ro  cresciuto  come  viene  
sventolato, non avremmo 
il problema, enorme, del-
le liste di attesa ( in molti 
casi le liste non ci sono pro-
prio, non vengono dati ap-
puntamenti  nemmeno  a  
mai pi˘). La questione si ri-
solve soltanto assumendo 
e investendo in strumenta-
zioni. Il reso Ë fuffaª.

C�Ë poi la questione del-
la sanit‡ privata che alla 
Spezia sta avanzando ve-
locemente.  ´Si  ricorre  a  
comprare,  sempre  pi˘  ,  
prestazioni in convenzio-
ne dai centri medici priva-
ti, che in pochi anni si so-
no moltiplicati  o  confer-
ma Montefiori - Non si in-
veste privilegiando il servi-
zio sanitario pubblicoª. �

S.COLL.
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LERICI

Sos truffatori in provincia. Nei 
giorni scorsi parecchie perso-
ne, soprattutto lericini e dei Co-
muni limitrofi, sono state chia-
mate al telefono da persone 
che, spacciandosi per operato-
ri  di  Asl5,  per  informare  
dell�imminente visita a domici-
lio  di  operatori  della  sanit‡  
pubblica  locale.  Pi˘  persone 
hanno chiamato Asl5 per infor-
marsi sul motivo della visita 
domiciliare scoprendo che l�A-
zienda in realt‡ non aveva con-

tatto nessuno e che poteva trat-
tarsi di un tentativo di truffa. 
Le telefonate false fatte soprat-
tutto ad anziani hanno indetto 
Asl5 a smentire pubblicamen-
te i contatti telefonici. 

´Asl5  comunica  all�utenza  
che il servizio disabili azienda-
le telefona ai cittadini soltanto 
se seguiti dai servizi o nel caso 
in cui via sia stata da parte de-
gli utenti una richiesta di con-
tatto o si legge in una nota - 
Nessuna telefonata viene effet-
tuata per anticipare la visita di 
personale sanitario che si re-
cher‡ a domicilio se l�utente 
non ha mai avuto rapporti con 
il servizio. Le telefonate, quin-
di, che in questi giorni sono ar-
rivate a cittadini residenti a Le-
rici che annunciavano visite di 
operatori  sanitari  non  sono  
mai partite da questa Azienda 
e potrebbero essere uno strata-
gemma messo in atto da truffa-
tori per ottenere l�ingresso in 

private abitazioniª. 
Insomma con tutta probabi-

lit‡ era in atto un tentativo di 
truffa ai danni di famiglie del-
la zona. Qualcuno perÚ si Ë in-
sospettito e ha chiesto confer-
ma ufficiale ad Asl5 scopren-
do che dall�Azienda non era 
mai partita alcuna telefonata 
di quel genere. Naturalmente 
si  tratta  dell�ennesimo bieco  
tentativo di truffare, o anche 
peggio, le persone introducen-
dosi abusivamente nelle loro 
case. Per questo Asl5 ha voluto 
far chiarezza che nessuno dei 
loro addetti aveva effettuato 
le telefonate invitando la popo-
lazione alla massima attenzio-
ne prima di far entrare perso-
ne estranee nella loro casa. Oc-
chi aperti quindi a tutta la po-
polazione e chiamare subito le 
forze dell'ordine in caso di tele-
fonate o persone sospette che 
bussano alla porta di casa. �

S.COLL. 

LA SPEZIA

Alla Spezia nei giorni scorsi 
si  Ë  svolta  una  giornata  
all�insegna della solidariet‡ 
organizzata dall�associazio-
ne di volontariato Real Fla-
vor�s Christmas 2. In citt‡ si 
Ë svolta una raccolta fondi 
per  il  reparto  di  Pediatria  
dell�ospedale  Sant�Andrea  
e per il sostegno dei bambi-
ni affetti da gravi patologie. 

I ragazzi di Isa2, Isa4 e Isa 5 
hanno  consegnato  frasi  di  
augurio, per il rispetto del 
lavoro che svolgono, agli ap-
partenenti alle forze dell�or-
dine,  ai  vigili  del  Fuoco,  
agli  addetti  del  reparto di  
Pediatria dell�ospedale del-
la  Spezia  e  del  Comune  
spezzino. 

Inoltre  l�associazione  
iNoi  per  Voi  iha  in  corso  
una  raccolta  alimentare  
che sar‡ destinata all�asso-
ciazione iMensa 2000w che 
gestisce la mensa dei poveri 
in via Torino. All�evento era 
presente l�assessore alla Si-
curezza e alle Politiche del-
la  Sanit‡  Giulio  Guerri,  il  
collega  Lorenzo  Brogi,  il  
presidente del consiglio co-
munale  Salvatore  Piscopo  
insieme con i rappresentan-

ti delle forze dell�ordine, vi-
gili del fuoco e il medico Va-
leria Papale della Pediatria. 

Nel  pomeriggio,  presso  
l�entrata del Museo Lia, l�As-
sociazione  Real  Flavor  ha  
proseguito la  sua giornata 
di  solidariet‡  con  l�evento  
iReal  Flavor�s  Christmas  
2w,  una  raccolta  fondi  per  
sostenere gli scopi dell�asso-
ciazione spezzina. 

Si Ë svolto anche un inter-
mezzo musicale con il coro 
di iVoci liberew di Laura Ce-
retti. Uno spettacolo di mu-
sica live con artisti con Clau-
dio Galazzo, Graziano Cesa-
rotti  e  infine  il  service  
dell�Associazione iMusican-
dow diretto da Davide Mico-
li. �

S. COLL.
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PureLabs  ha  acquisito  la  
maggioranza del Laborato-
rio Analisi Mediche (Lam) 
attivo dal 1976 a Sarzana. 
Lo annuncia la societ‡ con 
una nota. Il centro diagno-
stico Ë attivo in vari settori 
tra cui biochimica clinica, 
tossicologia,  microbiolo-
gia, ematologia, emocoagu-
lazione  e  immunometria.  
´L�obiettivo di lungo raggio 
di  PureLabs  Ë  sviluppare  
uno dei principali centri dia-
gnostici polispecialistici in 
Italia anche grazie a un nuo-
vo modello di servizio che 
sfrutta  le  potenzialit‡  dei  
mezzi digitaliª. Nino Lo Ia-
cono, amministratore dele-
gato  PureLabs  osserva:  
´L'acquisizione Ë un passo 
fondamentale del percorso 
verso l'eccellenza nella dia-
gnostica  polispecialistica  
per diventare uno dei mag-
giori poli in Italiaª. CosÏ Lo-
renza Castelli,  investment 
manager PureLabs: ´Dopo 
l'acquisizione della maggio-
ranza di VivoLabs in luglio 
questa nuova integrazione 
consolida la nostra missio-
ne di espandere la presen-
za nella diagnosticaª. �
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lȅesponente dem montefiori fa il punto 

Sinistra allŽattacco
sul fronte sanit‡
´Manca personaleª

La sede di Asl5

In prima linea i sanitari
di Medicina generale
Nei tre distretti
hanno aderito in 39

acquisito il laboratorio

Centro analisi
e diagnosi
di PureLabs
a Sarzana

Il manifesto dellȅevento

Lȅospedale San NicolÚ di Levanto

lȅasl 5 dispone un piano per affrontare un possibile picco di contagi

Allarme influenza
nasce un Flu-Point
al San NicolÚ
Pronti anche 20 posti letto dedicati alla Spezia e a Sarzana
Preoccupa la situazione Covid in previsione delle festivit‡
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Prende il via anche in pro-
vincia della Spezia il Piano 
straordinario  contro  l'in-
fluenza per le imminenti fe-
stivit‡ natalizie. Oltre all�at-
tivazione degli ambulatori 
dei medici di famiglia aperti 
a rotazione per tutte le festi-
vit‡ Ë attivato il iFlu pointw 
al Punto di Primo interven-
to di Levanto H24 e sono sta-
ti riconvertiti 20 posti letto 
presso i Pronto Soccorso del-
la Spezia e di Sarzana. 

Con la ripresa massiccia 
dei malati contagiati dal Co-
vid e i pazienti con l�influen-
za in costante aumento, du-
rante  le  festivit‡  natalizie  
potrebbero sorgere proble-
mi di assistenza.

Da qui la necessit‡ di dota-
re le Asl liguri di un Piano 
straordinario.  Il  Flu  point  

dell�ospedale  di  Levanto,  
che sar‡ sempre attivo an-
che nei festivi e prefestivi, Ë 
uno  speciale  ambulatorio  
per la gestione dei casi a bas-
sa complessit‡ legati al vi-
rus influenzale. 

In pratica Ë la principale 
misura del Piano straordina-

rio per le festivit‡ per evita-
re il collasso delle strutture 
di Pronto soccorso in Ligu-
ria gi‡ in affanno da una set-
timana. Un ruolo importan-
te Ë affidato ai medici di Me-
dicina generale.  Al  21 di-
cembre hanno aderito in tut-

to 39 sanitari dei 140 medi-
ci di famiglia dello Spezzi-
no. 

Nel distretto sociosanita-
rio 17-Val di Vara e Riviera, 
che conta 25 medici di fami-
glia, hanno aderito in 5 al 
Piano di emergenza natali-
zio (20%). Nel distretto 18 
(La Spezia e Golfo) i medici 
di base sono 72. Di questi sa-
ranno disponibili per l�emer-
genza influenza in 23, pari 
al 32%. 

Infine c�Ë il distretto socio-
sanitario  19  di  Sarzana e  
Val di Magra dove lavorano 
43 medici  di  famiglia,  gli  
aderenti sono 19 ( 26%). 

La situazione sanitaria Ë 
seria. Al 20 dicembre i dati 
ufficiali di Regione Liguria 
relativi  allo  Spezzino  evi-
denziavano 222 casi di nuo-
vi positivi e ben 1094 conta-
gi.  Numeri  che  purtroppo 

non rispecchiano la realt‡ 
in quanto moltissime perso-
ne provvedono da soli ad ef-
fettuare il test per accertare 
la positivit‡ e che pertanto 
non rientrano  nel  traccia-
mento o meglio nei dati uffi-
ciali  dell�Asl  sull�esito  dei  
tamponi  eseguiti.  Fino  a  
due giorni fa i pazienti posi-
tivi ricoverati negli ospedali 
locali erano 47. 

Di questi 44 si trovano al 
San Bartolomeo di Sarzana 
e altri 3 al Sant�Andrea della 
Spezia. Al momento nessun 
paziente si dovrebbe trova-

re nel reparto di Terapia in-
tensiva. Ma l�attenzione re-
sta alta. 

Stando agli esperti in que-
sto momento in Italia siamo 
nella fase di ascesa della cur-
va dell'influenza ma anche 
del Covid e di altri virus insi-
diosi. In particolare il Covid 
pare  sia  sottostimato  in  
quanto molti casi sono asin-
tomatici o con sintomi mino-
ri ma che propagano ugual-
mente il contagio da un pa-
ziente all�altro. � 
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la denuncia dellȅazienda: ́ da noi nessuna chiamataª

False telefonate Asl
alle famiglie di Lerici
´Tentativo di truffaª

solidariet‡ alla pediatria del santȅandrea

Real FlavorŽs Christmas
raccolta di fondi e auguri
alle forze dellŽordine

LA SPEZIA

´In  consiglio  comunale  
quando si parla della salu-
te degli spezzini e dei servi-
zi ad essa dedicati, il sinda-
co Peracchini non offre al-
cun contributo nÈ mette a 
disposizione della discus-
sione contenuti utili. Sal-
vo fare dichiarazioni sen-
za senso il giorno dopo, li-
mitandosi a riprendere al-
la  lettera  l'inconsistente  
ordine del giorno presen-
tato dal centrodestraª di-
ce il consigliere comunale 
di  minoranza  Andrea  
Montefiori del partito de-
mocratico. 

´Nel  2016 eravamo in  
fondo alla classifica per po-
sti letto e personale e oggi 
stiamo peggio. Siamo gli 
ultimi tra le province Ligu-
ri per numero di posti let-
to: 438, mentre per la leg-
ge dovrebbero essere 814. 
Siamo sotto de 37 % : in Li-
guria qualcuno ci ha soffia-
to 300 posti letto. A questi 
numeri si sommano oggi 
gli ulteriori 24 posti letto 
per acuti sottratti a Medici-
na o incalza il consigliere 
Montefiori - Il nuovo Felet-
tino, inoltre, avr‡ 470 po-
sti letto, 50 in meno se pen-
siamo  al  progetto  del  
2016ª. 

La situazione Ë dramma-

tica. ´I numeri del perso-
nale sono sottodimensio-
nati rispetto al resto della 
Liguria: l'incremento che 
viene furbescamente indi-
cato  dalla  destra  deriva  
principalmente dall'inter-
nalizzazione  degli  Oss  
(molti sono ancora senza 
lavoro, altra prodezza Re-
gione - Asl 5 ) e dalla stabi-
lizzazione  di  numerosi  
contratti a termine o ag-
giunge il consigliere comu-
nale spezzino - Del resto 
se il personale fosse davve-
ro  cresciuto  come  viene  
sventolato, non avremmo 
il problema, enorme, del-
le liste di attesa ( in molti 
casi le liste non ci sono pro-
prio, non vengono dati ap-
puntamenti  nemmeno  a  
mai pi˘). La questione si ri-
solve soltanto assumendo 
e investendo in strumenta-
zioni. Il reso Ë fuffaª.

C�Ë poi la questione del-
la sanit‡ privata che alla 
Spezia sta avanzando ve-
locemente.  ´Si  ricorre  a  
comprare,  sempre  pi˘  ,  
prestazioni in convenzio-
ne dai centri medici priva-
ti, che in pochi anni si so-
no moltiplicati  o  confer-
ma Montefiori - Non si in-
veste privilegiando il servi-
zio sanitario pubblicoª. �

S.COLL.
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LERICI

Sos truffatori in provincia. Nei 
giorni scorsi parecchie perso-
ne, soprattutto lericini e dei Co-
muni limitrofi, sono state chia-
mate al telefono da persone 
che, spacciandosi per operato-
ri  di  Asl5,  per  informare  
dell�imminente visita a domici-
lio  di  operatori  della  sanit‡  
pubblica  locale.  Pi˘  persone 
hanno chiamato Asl5 per infor-
marsi sul motivo della visita 
domiciliare scoprendo che l�A-
zienda in realt‡ non aveva con-

tatto nessuno e che poteva trat-
tarsi di un tentativo di truffa. 
Le telefonate false fatte soprat-
tutto ad anziani hanno indetto 
Asl5 a smentire pubblicamen-
te i contatti telefonici. 

´Asl5  comunica  all�utenza  
che il servizio disabili azienda-
le telefona ai cittadini soltanto 
se seguiti dai servizi o nel caso 
in cui via sia stata da parte de-
gli utenti una richiesta di con-
tatto o si legge in una nota - 
Nessuna telefonata viene effet-
tuata per anticipare la visita di 
personale sanitario che si re-
cher‡ a domicilio se l�utente 
non ha mai avuto rapporti con 
il servizio. Le telefonate, quin-
di, che in questi giorni sono ar-
rivate a cittadini residenti a Le-
rici che annunciavano visite di 
operatori  sanitari  non  sono  
mai partite da questa Azienda 
e potrebbero essere uno strata-
gemma messo in atto da truffa-
tori per ottenere l�ingresso in 

private abitazioniª. 
Insomma con tutta probabi-

lit‡ era in atto un tentativo di 
truffa ai danni di famiglie del-
la zona. Qualcuno perÚ si Ë in-
sospettito e ha chiesto confer-
ma ufficiale ad Asl5 scopren-
do che dall�Azienda non era 
mai partita alcuna telefonata 
di quel genere. Naturalmente 
si  tratta  dell�ennesimo bieco  
tentativo di truffare, o anche 
peggio, le persone introducen-
dosi abusivamente nelle loro 
case. Per questo Asl5 ha voluto 
far chiarezza che nessuno dei 
loro addetti aveva effettuato 
le telefonate invitando la popo-
lazione alla massima attenzio-
ne prima di far entrare perso-
ne estranee nella loro casa. Oc-
chi aperti quindi a tutta la po-
polazione e chiamare subito le 
forze dell'ordine in caso di tele-
fonate o persone sospette che 
bussano alla porta di casa. �

S.COLL. 

LA SPEZIA

Alla Spezia nei giorni scorsi 
si  Ë  svolta  una  giornata  
all�insegna della solidariet‡ 
organizzata dall�associazio-
ne di volontariato Real Fla-
vor�s Christmas 2. In citt‡ si 
Ë svolta una raccolta fondi 
per  il  reparto  di  Pediatria  
dell�ospedale  Sant�Andrea  
e per il sostegno dei bambi-
ni affetti da gravi patologie. 

I ragazzi di Isa2, Isa4 e Isa 5 
hanno  consegnato  frasi  di  
augurio, per il rispetto del 
lavoro che svolgono, agli ap-
partenenti alle forze dell�or-
dine,  ai  vigili  del  Fuoco,  
agli  addetti  del  reparto di  
Pediatria dell�ospedale del-
la  Spezia  e  del  Comune  
spezzino. 

Inoltre  l�associazione  
iNoi  per  Voi  iha  in  corso  
una  raccolta  alimentare  
che sar‡ destinata all�asso-
ciazione iMensa 2000w che 
gestisce la mensa dei poveri 
in via Torino. All�evento era 
presente l�assessore alla Si-
curezza e alle Politiche del-
la  Sanit‡  Giulio  Guerri,  il  
collega  Lorenzo  Brogi,  il  
presidente del consiglio co-
munale  Salvatore  Piscopo  
insieme con i rappresentan-

ti delle forze dell�ordine, vi-
gili del fuoco e il medico Va-
leria Papale della Pediatria. 

Nel  pomeriggio,  presso  
l�entrata del Museo Lia, l�As-
sociazione  Real  Flavor  ha  
proseguito la  sua giornata 
di  solidariet‡  con  l�evento  
iReal  Flavor�s  Christmas  
2w,  una  raccolta  fondi  per  
sostenere gli scopi dell�asso-
ciazione spezzina. 

Si Ë svolto anche un inter-
mezzo musicale con il coro 
di iVoci liberew di Laura Ce-
retti. Uno spettacolo di mu-
sica live con artisti con Clau-
dio Galazzo, Graziano Cesa-
rotti  e  infine  il  service  
dell�Associazione iMusican-
dow diretto da Davide Mico-
li. �

S. COLL.
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LA SPEZIA 

PureLabs  ha  acquisito  la  
maggioranza del Laborato-
rio Analisi Mediche (Lam) 
attivo dal 1976 a Sarzana. 
Lo annuncia la societ‡ con 
una nota. Il centro diagno-
stico Ë attivo in vari settori 
tra cui biochimica clinica, 
tossicologia,  microbiolo-
gia, ematologia, emocoagu-
lazione  e  immunometria.  
´L�obiettivo di lungo raggio 
di  PureLabs  Ë  sviluppare  
uno dei principali centri dia-
gnostici polispecialistici in 
Italia anche grazie a un nuo-
vo modello di servizio che 
sfrutta  le  potenzialit‡  dei  
mezzi digitaliª. Nino Lo Ia-
cono, amministratore dele-
gato  PureLabs  osserva:  
´L'acquisizione Ë un passo 
fondamentale del percorso 
verso l'eccellenza nella dia-
gnostica  polispecialistica  
per diventare uno dei mag-
giori poli in Italiaª. CosÏ Lo-
renza Castelli,  investment 
manager PureLabs: ´Dopo 
l'acquisizione della maggio-
ranza di VivoLabs in luglio 
questa nuova integrazione 
consolida la nostra missio-
ne di espandere la presen-
za nella diagnosticaª. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA

lȅesponente dem montefiori fa il punto 

Sinistra allŽattacco
sul fronte sanit‡
´Manca personaleª

La sede di Asl5

In prima linea i sanitari
di Medicina generale
Nei tre distretti
hanno aderito in 39

acquisito il laboratorio

Centro analisi
e diagnosi
di PureLabs
a Sarzana

Il manifesto dellȅevento

Lȅospedale San NicolÚ di Levanto

lȅasl 5 dispone un piano per affrontare un possibile picco di contagi

Allarme influenza
nasce un Flu-Point
al San NicolÚ
Pronti anche 20 posti letto dedicati alla Spezia e a Sarzana
Preoccupa la situazione Covid in previsione delle festivit‡
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Prende il via anche in pro-
vincia della Spezia il Piano 
straordinario  contro  l'in-
fluenza per le imminenti fe-
stivit‡ natalizie. Oltre all�at-
tivazione degli ambulatori 
dei medici di famiglia aperti 
a rotazione per tutte le festi-
vit‡ Ë attivato il iFlu pointw 
al Punto di Primo interven-
to di Levanto H24 e sono sta-
ti riconvertiti 20 posti letto 
presso i Pronto Soccorso del-
la Spezia e di Sarzana. 

Con la ripresa massiccia 
dei malati contagiati dal Co-
vid e i pazienti con l�influen-
za in costante aumento, du-
rante  le  festivit‡  natalizie  
potrebbero sorgere proble-
mi di assistenza.

Da qui la necessit‡ di dota-
re le Asl liguri di un Piano 
straordinario.  Il  Flu  point  

dell�ospedale  di  Levanto,  
che sar‡ sempre attivo an-
che nei festivi e prefestivi, Ë 
uno  speciale  ambulatorio  
per la gestione dei casi a bas-
sa complessit‡ legati al vi-
rus influenzale. 

In pratica Ë la principale 
misura del Piano straordina-

rio per le festivit‡ per evita-
re il collasso delle strutture 
di Pronto soccorso in Ligu-
ria gi‡ in affanno da una set-
timana. Un ruolo importan-
te Ë affidato ai medici di Me-
dicina generale.  Al  21 di-
cembre hanno aderito in tut-

to 39 sanitari dei 140 medi-
ci di famiglia dello Spezzi-
no. 

Nel distretto sociosanita-
rio 17-Val di Vara e Riviera, 
che conta 25 medici di fami-
glia, hanno aderito in 5 al 
Piano di emergenza natali-
zio (20%). Nel distretto 18 
(La Spezia e Golfo) i medici 
di base sono 72. Di questi sa-
ranno disponibili per l�emer-
genza influenza in 23, pari 
al 32%. 

Infine c�Ë il distretto socio-
sanitario  19  di  Sarzana e  
Val di Magra dove lavorano 
43 medici  di  famiglia,  gli  
aderenti sono 19 ( 26%). 

La situazione sanitaria Ë 
seria. Al 20 dicembre i dati 
ufficiali di Regione Liguria 
relativi  allo  Spezzino  evi-
denziavano 222 casi di nuo-
vi positivi e ben 1094 conta-
gi.  Numeri  che  purtroppo 

non rispecchiano la realt‡ 
in quanto moltissime perso-
ne provvedono da soli ad ef-
fettuare il test per accertare 
la positivit‡ e che pertanto 
non rientrano  nel  traccia-
mento o meglio nei dati uffi-
ciali  dell�Asl  sull�esito  dei  
tamponi  eseguiti.  Fino  a  
due giorni fa i pazienti posi-
tivi ricoverati negli ospedali 
locali erano 47. 

Di questi 44 si trovano al 
San Bartolomeo di Sarzana 
e altri 3 al Sant�Andrea della 
Spezia. Al momento nessun 
paziente si dovrebbe trova-

re nel reparto di Terapia in-
tensiva. Ma l�attenzione re-
sta alta. 

Stando agli esperti in que-
sto momento in Italia siamo 
nella fase di ascesa della cur-
va dell'influenza ma anche 
del Covid e di altri virus insi-
diosi. In particolare il Covid 
pare  sia  sottostimato  in  
quanto molti casi sono asin-
tomatici o con sintomi mino-
ri ma che propagano ugual-
mente il contagio da un pa-
ziente all�altro. � 
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la denuncia dellȅazienda: ́ da noi nessuna chiamataª

False telefonate Asl
alle famiglie di Lerici
´Tentativo di truffaª

solidariet‡ alla pediatria del santȅandrea

Real FlavorŽs Christmas
raccolta di fondi e auguri
alle forze dellŽordine

LA SPEZIA

´In  consiglio  comunale  
quando si parla della salu-
te degli spezzini e dei servi-
zi ad essa dedicati, il sinda-
co Peracchini non offre al-
cun contributo nÈ mette a 
disposizione della discus-
sione contenuti utili. Sal-
vo fare dichiarazioni sen-
za senso il giorno dopo, li-
mitandosi a riprendere al-
la  lettera  l'inconsistente  
ordine del giorno presen-
tato dal centrodestraª di-
ce il consigliere comunale 
di  minoranza  Andrea  
Montefiori del partito de-
mocratico. 

´Nel  2016 eravamo in  
fondo alla classifica per po-
sti letto e personale e oggi 
stiamo peggio. Siamo gli 
ultimi tra le province Ligu-
ri per numero di posti let-
to: 438, mentre per la leg-
ge dovrebbero essere 814. 
Siamo sotto de 37 % : in Li-
guria qualcuno ci ha soffia-
to 300 posti letto. A questi 
numeri si sommano oggi 
gli ulteriori 24 posti letto 
per acuti sottratti a Medici-
na o incalza il consigliere 
Montefiori - Il nuovo Felet-
tino, inoltre, avr‡ 470 po-
sti letto, 50 in meno se pen-
siamo  al  progetto  del  
2016ª. 

La situazione Ë dramma-

tica. ´I numeri del perso-
nale sono sottodimensio-
nati rispetto al resto della 
Liguria: l'incremento che 
viene furbescamente indi-
cato  dalla  destra  deriva  
principalmente dall'inter-
nalizzazione  degli  Oss  
(molti sono ancora senza 
lavoro, altra prodezza Re-
gione - Asl 5 ) e dalla stabi-
lizzazione  di  numerosi  
contratti a termine o ag-
giunge il consigliere comu-
nale spezzino - Del resto 
se il personale fosse davve-
ro  cresciuto  come  viene  
sventolato, non avremmo 
il problema, enorme, del-
le liste di attesa ( in molti 
casi le liste non ci sono pro-
prio, non vengono dati ap-
puntamenti  nemmeno  a  
mai pi˘). La questione si ri-
solve soltanto assumendo 
e investendo in strumenta-
zioni. Il reso Ë fuffaª.

C�Ë poi la questione del-
la sanit‡ privata che alla 
Spezia sta avanzando ve-
locemente.  ´Si  ricorre  a  
comprare,  sempre  pi˘  ,  
prestazioni in convenzio-
ne dai centri medici priva-
ti, che in pochi anni si so-
no moltiplicati  o  confer-
ma Montefiori - Non si in-
veste privilegiando il servi-
zio sanitario pubblicoª. �

S.COLL.
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LERICI

Sos truffatori in provincia. Nei 
giorni scorsi parecchie perso-
ne, soprattutto lericini e dei Co-
muni limitrofi, sono state chia-
mate al telefono da persone 
che, spacciandosi per operato-
ri  di  Asl5,  per  informare  
dell�imminente visita a domici-
lio  di  operatori  della  sanit‡  
pubblica  locale.  Pi˘  persone 
hanno chiamato Asl5 per infor-
marsi sul motivo della visita 
domiciliare scoprendo che l�A-
zienda in realt‡ non aveva con-

tatto nessuno e che poteva trat-
tarsi di un tentativo di truffa. 
Le telefonate false fatte soprat-
tutto ad anziani hanno indetto 
Asl5 a smentire pubblicamen-
te i contatti telefonici. 

´Asl5  comunica  all�utenza  
che il servizio disabili azienda-
le telefona ai cittadini soltanto 
se seguiti dai servizi o nel caso 
in cui via sia stata da parte de-
gli utenti una richiesta di con-
tatto o si legge in una nota - 
Nessuna telefonata viene effet-
tuata per anticipare la visita di 
personale sanitario che si re-
cher‡ a domicilio se l�utente 
non ha mai avuto rapporti con 
il servizio. Le telefonate, quin-
di, che in questi giorni sono ar-
rivate a cittadini residenti a Le-
rici che annunciavano visite di 
operatori  sanitari  non  sono  
mai partite da questa Azienda 
e potrebbero essere uno strata-
gemma messo in atto da truffa-
tori per ottenere l�ingresso in 

private abitazioniª. 
Insomma con tutta probabi-

lit‡ era in atto un tentativo di 
truffa ai danni di famiglie del-
la zona. Qualcuno perÚ si Ë in-
sospettito e ha chiesto confer-
ma ufficiale ad Asl5 scopren-
do che dall�Azienda non era 
mai partita alcuna telefonata 
di quel genere. Naturalmente 
si  tratta  dell�ennesimo bieco  
tentativo di truffare, o anche 
peggio, le persone introducen-
dosi abusivamente nelle loro 
case. Per questo Asl5 ha voluto 
far chiarezza che nessuno dei 
loro addetti aveva effettuato 
le telefonate invitando la popo-
lazione alla massima attenzio-
ne prima di far entrare perso-
ne estranee nella loro casa. Oc-
chi aperti quindi a tutta la po-
polazione e chiamare subito le 
forze dell'ordine in caso di tele-
fonate o persone sospette che 
bussano alla porta di casa. �

S.COLL. 

LA SPEZIA

Alla Spezia nei giorni scorsi 
si  Ë  svolta  una  giornata  
all�insegna della solidariet‡ 
organizzata dall�associazio-
ne di volontariato Real Fla-
vor�s Christmas 2. In citt‡ si 
Ë svolta una raccolta fondi 
per  il  reparto  di  Pediatria  
dell�ospedale  Sant�Andrea  
e per il sostegno dei bambi-
ni affetti da gravi patologie. 

I ragazzi di Isa2, Isa4 e Isa 5 
hanno  consegnato  frasi  di  
augurio, per il rispetto del 
lavoro che svolgono, agli ap-
partenenti alle forze dell�or-
dine,  ai  vigili  del  Fuoco,  
agli  addetti  del  reparto di  
Pediatria dell�ospedale del-
la  Spezia  e  del  Comune  
spezzino. 

Inoltre  l�associazione  
iNoi  per  Voi  iha  in  corso  
una  raccolta  alimentare  
che sar‡ destinata all�asso-
ciazione iMensa 2000w che 
gestisce la mensa dei poveri 
in via Torino. All�evento era 
presente l�assessore alla Si-
curezza e alle Politiche del-
la  Sanit‡  Giulio  Guerri,  il  
collega  Lorenzo  Brogi,  il  
presidente del consiglio co-
munale  Salvatore  Piscopo  
insieme con i rappresentan-

ti delle forze dell�ordine, vi-
gili del fuoco e il medico Va-
leria Papale della Pediatria. 

Nel  pomeriggio,  presso  
l�entrata del Museo Lia, l�As-
sociazione  Real  Flavor  ha  
proseguito la  sua giornata 
di  solidariet‡  con  l�evento  
iReal  Flavor�s  Christmas  
2w,  una  raccolta  fondi  per  
sostenere gli scopi dell�asso-
ciazione spezzina. 

Si Ë svolto anche un inter-
mezzo musicale con il coro 
di iVoci liberew di Laura Ce-
retti. Uno spettacolo di mu-
sica live con artisti con Clau-
dio Galazzo, Graziano Cesa-
rotti  e  infine  il  service  
dell�Associazione iMusican-
dow diretto da Davide Mico-
li. �

S. COLL.
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LA SPEZIA 

PureLabs  ha  acquisito  la  
maggioranza del Laborato-
rio Analisi Mediche (Lam) 
attivo dal 1976 a Sarzana. 
Lo annuncia la societ‡ con 
una nota. Il centro diagno-
stico Ë attivo in vari settori 
tra cui biochimica clinica, 
tossicologia,  microbiolo-
gia, ematologia, emocoagu-
lazione  e  immunometria.  
´L�obiettivo di lungo raggio 
di  PureLabs  Ë  sviluppare  
uno dei principali centri dia-
gnostici polispecialistici in 
Italia anche grazie a un nuo-
vo modello di servizio che 
sfrutta  le  potenzialit‡  dei  
mezzi digitaliª. Nino Lo Ia-
cono, amministratore dele-
gato  PureLabs  osserva:  
´L'acquisizione Ë un passo 
fondamentale del percorso 
verso l'eccellenza nella dia-
gnostica  polispecialistica  
per diventare uno dei mag-
giori poli in Italiaª. CosÏ Lo-
renza Castelli,  investment 
manager PureLabs: ´Dopo 
l'acquisizione della maggio-
ranza di VivoLabs in luglio 
questa nuova integrazione 
consolida la nostra missio-
ne di espandere la presen-
za nella diagnosticaª. �
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lȅesponente dem montefiori fa il punto 

Sinistra allŽattacco
sul fronte sanit‡
´Manca personaleª

La sede di Asl5

In prima linea i sanitari
di Medicina generale
Nei tre distretti
hanno aderito in 39

acquisito il laboratorio

Centro analisi
e diagnosi
di PureLabs
a Sarzana

Il manifesto dellȅevento

Lȅospedale San NicolÚ di Levanto

lȅasl 5 dispone un piano per affrontare un possibile picco di contagi

Allarme influenza
nasce un Flu-Point
al San NicolÚ
Pronti anche 20 posti letto dedicati alla Spezia e a Sarzana
Preoccupa la situazione Covid in previsione delle festivit‡
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operazione della polizia locale

Controlli antialcol
Minimarket nel mirino
richiesta la revoca 

Marco Toracca / LA SPEZIA 

´Aveva la forza di chi com-
batte per cause giuste in mo-
do garbato. Sauro era di po-
che parole. Amava i fatti e 
ogni volta che ti voltavi sa-
pevi di trovarlo pronto sem-
pre a fare il massimo. Era 
una presenza certa per tutti 
noiª. Giovanni Toti, presi-
dente della Regione Liguria 
Ë  visibilmente  commosso  
quando,  quasi  al  termine  
della funzione religiosa te-
nuta nel pomeriggio di ieri 
nella  chiesa  di  Cristo  Re,  
traccia un ricordo di Sauro 
Manucci, consigliere regio-
nale e comunale alla Spe-
zia, gi‡ docente di Educazio-
ne Fisica alle scuole superio-
ri,  mancato  improvvisa-
mente mercoledÏ sera a Ge-
nova. 

Nella chiesa di via Veneto 
dove non bastano i posti a 
sedere, c�Ë tutta la politica li-
gure e spezzina ma non so-
lo. Tante persone semplici 
e anche ex allievi degli isti-
tuti scolastici dove ha lavo-
rato negli anni. La funzione 

Ë in pratica a pochi passi dal 
palazzo comunale dove Ma-
nucci ha fatto politica come 
consigliere  dal  1997,  per  
lunghissimo  tempo  tra  i  
banchi dell�opposizione di 
centrodestra  e  dal  2017,  
con il ribaltamento politico 
di quell�anno tra quelle del-
la maggioranza. La giunta 
regionale, guidata dal presi-

dente Toti, si unisce al dolo-
re dei  familiari  insieme a 
quella comunale con il sin-
daco Pierluigi Peracchini e 
la vice Maria Grazia Frijia e 
ai tanti consiglieri di tutti 
gli schieramenti politici pre-
senti in chiesa. 

C�Ë anche il mondo sinda-
cale spezzino con Antonio 
Carro, segretario generale 

della Cisl e Marco Furletti, 
responsabile Uil. C�Ë il depu-
tato di Fratelli d�Italia Carlo 
Fidanza oltre al responsabi-
le regionale del partito del-
la premier Giorgia Meloni e 
parlamentare Matteo Ros-
so oltre al coordinatore pro-
vinciale  Davide  Parodi.  E  
ancora l�ex sottosegretario 
Luigi Grillo. I consiglieri re-

gionali tra cui Ferrucio San-
sa, Davide Natale e Roberto 
Centi. L�ex vicesindaco del-
la Spezia Cristiano Ruggia 
all�epoca delle giunte di cen-
trosinitra. 

E ancora Gianmarco Me-
dusei e Salvatore Piscopo, 
rispettivamente presidente 
del consiglio regionale del-
la Liguria e comunale della 

Spezia dove peraltro Ë stato 
ricordato proprio in apertu-
ra di seduta. ´Rispetto per 
regole, l�avversario e ricono-
scimento del ruolo dell�al-
tro oltre a profonda umani-
t‡, il suo rispetto per le isti-
tuzioniª, erano le sue carat-
teristiche dice Piscopo. 

Sottolinea Rosso: ´Sauro 
era una persona di grande 
valore  sempre  impegnato  
per gli altri e per chi soffri-
va. Quando venivo alla Spe-
zia  mi  sollecitava  sempre  
un giro tra le corsie degli  
ospedali per vedere da vici-
no le situazioni e fare senti-
re la vicinanza alle persone 
ricoverateª. 

Prosegue: ´Ricordo solo 
pochi giorni fa l�attenzione 
per  una persona con una 
grave patologia oncologica 
che aveva bisogno di aiuto. 
Era sinceramente e profon-
damente impegnato per gli 
altri e cercava sempre di po-
ter fare qualcosa per chi era 
in situazioni di criticit‡ª. 

Dall�altare don Piercarlo 
Medinelli, nella sua omelia-
nel corso della funzione ha 
ricordato:  ´Questa  chiesa  
cosÏ piena Ë il segno pi  ̆evi-
dente  della  passione  che  
Sauro aveva per gli altri e l�a-
iuto  al  prossimo.  In  tanti  
hanno voluto testimoniare 
oggi la sua grande umanit‡, 
il suo impegno civico e poli-
tico e quello nel mondo del-
la scuola. Non solo: la sua 
passione per la sport e la gin-
nastica lo aveva portato a in-
segnare  Educazione  Fisi-
caª. �

toracca@ilsecoloxix.it
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si tratta di un appartamento del centro 

Alloggi occupati in citt‡
un altro sgombero
della Municipale

Gian Paolo Battini 

Continua l�offensiva della poli-
zia locale nei confronti dei tito-
lari di locali pubblici e mini-
market che vendono superal-
colici a minori nonostante le 
ordinanze del sindaco Perac-
chini. La richiesta di revoca del-
la licenza Ë partita nei confron-
ti del gestore di un minimarket 
in centro, gi‡ sanzionato sette 
volte per aver venduto alcolici 
a minorenni e gi‡ chiuso in pas-
sato  con  una  ordinanza  per  
quindici giorni. In questo eser-

cizio due ragazze di tredici e 
quattordici anni il 31 ottobre 
scorso avevano acquistato su-
peralcolici  per  una  cena  tra  
compagne di scuola: una di lo-
ro era stata ricoverata per in-
tossicazione acuta da alcol. 

Un�ulteriore richiesta di so-
spensione della licenza ha ri-
guardato un altro locale, sem-
pre in  centro:  qui  gli  agenti  
hanno riscontrato ripetuti epi-
sodi di vendita di alcolici a mi-
nori e per violazioni all�ordi-
nanza sulla vendita serale de-
gli stessi. Singolare l�interven-
to nei confronti del titolare di 
un altro minimarket . Lo spor-
tello unico delle Attivit‡ pro-
duttive del Comune, sulla ba-
se dei verbali della Municipa-
le,  ha notificato al  commer-
ciante l�ordinanza di sospen-
sione del titolo autorizzativo. 
Il provvedimento di chiusura 
totale riguardava il primo pe-
riodo di dicembre, ma il gesto-

re anzichÈ abbassare le serran-
de, aveva mantenuto il nego-
zio in piena attivit‡. L�uomo Ë 
stato multato con una sanzio-
ne da 5 mila euro, pi  ̆altri mil-
le per la violazione alle norme 
sulle leggi di pubblica sicurez-
za. 

Il locale era gi‡ stato sospe-
so  nell�ottobre  scorso  dalla  
questura a seguito del coinvol-
gimento in una rissa di due per-
sone, padre e figlio. Infine il ti-
tolare di un bar ha ricevuto la 
sanzione di  cinquemila euro 
perchÈ non osservava il perio-
do di chiusura, nonostante l�or-
dinanza di sospensione della li-
cenza,  per  avere  mantenuto  
abusivamente attivo il dehors. 

´Come amministrazione - af-
ferma l�assessore alla sicurez-
za Giulio Guerri o siamo impe-
gnati a contrastare l�abuso di 
alcol che crea problemi di sicu-
rezza e danni alla saluteª. �
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Era stato ricoverato d�urgen-
za con una diagnosi di menin-
gite, all�inizio della settima-
na,  una  notizia  che  aveva  
stretto tutta la sua scuola in 
una preoccupata attesa. Le 
prime buone notizie sono ar-
rivate ieri. Il ragazzo non Ë 
pi˘ intubato, reagisce bene 
alle terapie, Ë gi‡ riuscito a 
parlare. E soprattutto ha ri-
cordato tutto, un passaggio 
importantissimo, per una pie-
na e completa riabilitazione.

» stato un sospiro di sollie-
vo, per tutti i suoi compagni 
di scuola, che non lo vedono 
dal venerdÏ della scorsa setti-
mana. Quella mattina il quat-
tordicenne era tranquillo, in 
classe, insieme a tutti gli al-
tri. Era stato male nella pau-
sa del fine settimana. La scuo-
la, un istituto superiore della 
citt‡, aveva appreso del rico-
vero direttamente dalla voce 
della mamma, che da Geno-
va aveva informato la direzio-
ne scolastica. Era stato con-
tattato l�ufficio di igiene del-
la Asl 5, che aveva disposto la 
profilassi di copertura per i 

ragazzi e per gli insegnanti 
con i quali era entrato in con-
tatto nell�ultimo giorno di le-
zione, quel famoso venerdÏ. 
Una precauzione, l�antibioti-
co, per eliminare potenziali 
diffusioni  e  contagi.  Una  
eventualit‡ ristretta esclusi-
vamente a chi aveva condivi-
so con lo studente lunghe ore 
in spazi piccoli, come l�aula 
scolastica. Non altro. Tanto 
che la scuola Ë rimasta rego-
larmente aperta, senza alcun 
tipo di preoccupazione. Pe-
raltro l�istituto il sabato e la 
domenica sospende le lezio-
ni, per cui erano passati gi‡ 
due giorni, fra l�ultima pre-
senza a scuola del quattordi-
cenne e la diagnosi di menin-
gite. I  giorni peggiori  sono 
dunque passati. Il tempo di ri-
prendersi, e il giovanissimo 
studente potr‡ ritornare alla 
sua vita di sempre. Non Ë da-
to sapere se siano state sotto-
poste a profilassi altre perso-
ne, a parte le due classi dell�i-
stituto. Potrebbe essere stata 
adottata una terapia antibio-
tica  per  eventuali  gruppi  
sportivi, se frequentati dal ra-
gazzo. » vero che la meningi-
te si supera bene, nella gran 
parte dei casi. Esiste perÚ pur-
troppo una piccola percen-
tuale di episodi in cui l�esito 
puÚ  essere  molto  grave.  E  
questo impone la massima at-
tenzione. �  S.COGG.

LA SPEZIA 

Un altro alloggio occupato 
abusivamente Ë stato libera-
to ieri e posto sotto seque-
stro dalla polizia locale, tor-
nando nella disponibilit‡ di 
Arte. 

Gli agenti della sezione di 
polizia giudiziaria e sicurez-
za  urbana,  diretti  dal  co-
mandante Francesco Berto-
neri, su ordine del procura-

tore capo Antonio Patrono, 
hanno eseguito un altro se-
questro disposto dal gip e 
che fa seguito agli altri effet-
tuati neri giorni scorsi. Ulti-
mo ad essere liberato un al-
loggio in via XX Settembre 
che si affaccia in piena area 
pedonale. 

Gli occupanti durante il  
blitz della Municipale han-
no obbedito all�ordine di la-
sciare l�immobile e hanno 
provveduto ad abbandona-
re l�alloggio nel giro di po-
che ore, trovando peraltro 
una nuova soluzione abita-
tiva, ma questa volta regola-
re.  L�appartamento,  com-
pletamente  liberato  dagli  
oggetti e dal mobilio della 
coppia, Ë stato sigillato dai 
tecnici di Arte. 

Una  volta  ristrutturato,  

potr‡ essere affidato ai legit-
timi  assegnatari.  Si  tratta  
del terzo sequestro esegui-
to dagli agenti della polizia 
locale nell�ultima settima-
na. 

Dopo le feste natalizie sa-
ranno eseguiti nuovi seque-
stri  disposti  dalla Procura 
della Repubblica Spezia, al-
lo  scopo  di  mettere  fine  
all�impennata di occupazio-
ni abusive di alloggi regi-
strati negli ultimi mesi in cit-
t‡ e che adesso sono ogget-
to di interventi. 

Lo sgombero degli allog-
gi pubblici occupati abusi-
vamente Ë seguita con gran-
de attenzione dalla giunta 
comunale e dalle altre istitu-
zioni. �

G.P.B.
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Da sinistra: la funzione religiosa officiata da don Piercarlo Medinelli e il presidente Toti che ricorda Manucci

sta reagendo alle terapie

Non Ë pi˘ intubato
lo studente di 14 anni
colpito da meningite

» ricoverato in ospedale
ma Ë fuori pericolo
I suoi compagni di scuola
erano stati sottoposti 
alla profilassi

Uno sgombero 

Controlli della polizia locale

i funerali del consigliere regionale nella chiesa di cristo re 

LŽultimo saluto a Sauro Manucci
´Ci mancher‡ la sua umanit‡ª
Il presidente della Liguria Toti presente insieme a giunta regionale e politici di ogni schieramento
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Silva Collecchia / LA SPEZIA 

Prende il via anche in pro-
vincia della Spezia il Piano 
straordinario  contro  l'in-
fluenza per le imminenti fe-
stivit‡ natalizie. Oltre all�at-
tivazione degli ambulatori 
dei medici di famiglia aperti 
a rotazione per tutte le festi-
vit‡ Ë attivato il iFlu pointw 
al Punto di Primo interven-
to di Levanto H24 e sono sta-
ti riconvertiti 20 posti letto 
presso i Pronto Soccorso del-
la Spezia e di Sarzana. 

Con la ripresa massiccia 
dei malati contagiati dal Co-
vid e i pazienti con l�influen-
za in costante aumento, du-
rante  le  festivit‡  natalizie  
potrebbero sorgere proble-
mi di assistenza.

Da qui la necessit‡ di dota-
re le Asl liguri di un Piano 
straordinario.  Il  Flu  point  

dell�ospedale  di  Levanto,  
che sar‡ sempre attivo an-
che nei festivi e prefestivi, Ë 
uno  speciale  ambulatorio  
per la gestione dei casi a bas-
sa complessit‡ legati al vi-
rus influenzale. 

In pratica Ë la principale 
misura del Piano straordina-

rio per le festivit‡ per evita-
re il collasso delle strutture 
di Pronto soccorso in Ligu-
ria gi‡ in affanno da una set-
timana. Un ruolo importan-
te Ë affidato ai medici di Me-
dicina generale.  Al  21 di-
cembre hanno aderito in tut-

to 39 sanitari dei 140 medi-
ci di famiglia dello Spezzi-
no. 

Nel distretto sociosanita-
rio 17-Val di Vara e Riviera, 
che conta 25 medici di fami-
glia, hanno aderito in 5 al 
Piano di emergenza natali-
zio (20%). Nel distretto 18 
(La Spezia e Golfo) i medici 
di base sono 72. Di questi sa-
ranno disponibili per l�emer-
genza influenza in 23, pari 
al 32%. 

Infine c�Ë il distretto socio-
sanitario  19  di  Sarzana e  
Val di Magra dove lavorano 
43 medici  di  famiglia,  gli  
aderenti sono 19 ( 26%). 

La situazione sanitaria Ë 
seria. Al 20 dicembre i dati 
ufficiali di Regione Liguria 
relativi  allo  Spezzino  evi-
denziavano 222 casi di nuo-
vi positivi e ben 1094 conta-
gi.  Numeri  che  purtroppo 

non rispecchiano la realt‡ 
in quanto moltissime perso-
ne provvedono da soli ad ef-
fettuare il test per accertare 
la positivit‡ e che pertanto 
non rientrano  nel  traccia-
mento o meglio nei dati uffi-
ciali  dell�Asl  sull�esito  dei  
tamponi  eseguiti.  Fino  a  
due giorni fa i pazienti posi-
tivi ricoverati negli ospedali 
locali erano 47. 

Di questi 44 si trovano al 
San Bartolomeo di Sarzana 
e altri 3 al Sant�Andrea della 
Spezia. Al momento nessun 
paziente si dovrebbe trova-

re nel reparto di Terapia in-
tensiva. Ma l�attenzione re-
sta alta. 

Stando agli esperti in que-
sto momento in Italia siamo 
nella fase di ascesa della cur-
va dell'influenza ma anche 
del Covid e di altri virus insi-
diosi. In particolare il Covid 
pare  sia  sottostimato  in  
quanto molti casi sono asin-
tomatici o con sintomi mino-
ri ma che propagano ugual-
mente il contagio da un pa-
ziente all�altro. � 

collecchia@ilsecoloxix.it
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la denuncia dellȅazienda: ́ da noi nessuna chiamataª

False telefonate Asl
alle famiglie di Lerici
´Tentativo di truffaª

solidariet‡ alla pediatria del santȅandrea

Real FlavorŽs Christmas
raccolta di fondi e auguri
alle forze dellŽordine

LA SPEZIA

´In  consiglio  comunale  
quando si parla della salu-
te degli spezzini e dei servi-
zi ad essa dedicati, il sinda-
co Peracchini non offre al-
cun contributo nÈ mette a 
disposizione della discus-
sione contenuti utili. Sal-
vo fare dichiarazioni sen-
za senso il giorno dopo, li-
mitandosi a riprendere al-
la  lettera  l'inconsistente  
ordine del giorno presen-
tato dal centrodestraª di-
ce il consigliere comunale 
di  minoranza  Andrea  
Montefiori del partito de-
mocratico. 

´Nel  2016 eravamo in  
fondo alla classifica per po-
sti letto e personale e oggi 
stiamo peggio. Siamo gli 
ultimi tra le province Ligu-
ri per numero di posti let-
to: 438, mentre per la leg-
ge dovrebbero essere 814. 
Siamo sotto de 37 % : in Li-
guria qualcuno ci ha soffia-
to 300 posti letto. A questi 
numeri si sommano oggi 
gli ulteriori 24 posti letto 
per acuti sottratti a Medici-
na o incalza il consigliere 
Montefiori - Il nuovo Felet-
tino, inoltre, avr‡ 470 po-
sti letto, 50 in meno se pen-
siamo  al  progetto  del  
2016ª. 

La situazione Ë dramma-

tica. ´I numeri del perso-
nale sono sottodimensio-
nati rispetto al resto della 
Liguria: l'incremento che 
viene furbescamente indi-
cato  dalla  destra  deriva  
principalmente dall'inter-
nalizzazione  degli  Oss  
(molti sono ancora senza 
lavoro, altra prodezza Re-
gione - Asl 5 ) e dalla stabi-
lizzazione  di  numerosi  
contratti a termine o ag-
giunge il consigliere comu-
nale spezzino - Del resto 
se il personale fosse davve-
ro  cresciuto  come  viene  
sventolato, non avremmo 
il problema, enorme, del-
le liste di attesa ( in molti 
casi le liste non ci sono pro-
prio, non vengono dati ap-
puntamenti  nemmeno  a  
mai pi˘). La questione si ri-
solve soltanto assumendo 
e investendo in strumenta-
zioni. Il reso Ë fuffaª.

C�Ë poi la questione del-
la sanit‡ privata che alla 
Spezia sta avanzando ve-
locemente.  ´Si  ricorre  a  
comprare,  sempre  pi˘  ,  
prestazioni in convenzio-
ne dai centri medici priva-
ti, che in pochi anni si so-
no moltiplicati  o  confer-
ma Montefiori - Non si in-
veste privilegiando il servi-
zio sanitario pubblicoª. �

S.COLL.
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LERICI

Sos truffatori in provincia. Nei 
giorni scorsi parecchie perso-
ne, soprattutto lericini e dei Co-
muni limitrofi, sono state chia-
mate al telefono da persone 
che, spacciandosi per operato-
ri  di  Asl5,  per  informare  
dell�imminente visita a domici-
lio  di  operatori  della  sanit‡  
pubblica  locale.  Pi˘  persone 
hanno chiamato Asl5 per infor-
marsi sul motivo della visita 
domiciliare scoprendo che l�A-
zienda in realt‡ non aveva con-

tatto nessuno e che poteva trat-
tarsi di un tentativo di truffa. 
Le telefonate false fatte soprat-
tutto ad anziani hanno indetto 
Asl5 a smentire pubblicamen-
te i contatti telefonici. 

´Asl5  comunica  all�utenza  
che il servizio disabili azienda-
le telefona ai cittadini soltanto 
se seguiti dai servizi o nel caso 
in cui via sia stata da parte de-
gli utenti una richiesta di con-
tatto o si legge in una nota - 
Nessuna telefonata viene effet-
tuata per anticipare la visita di 
personale sanitario che si re-
cher‡ a domicilio se l�utente 
non ha mai avuto rapporti con 
il servizio. Le telefonate, quin-
di, che in questi giorni sono ar-
rivate a cittadini residenti a Le-
rici che annunciavano visite di 
operatori  sanitari  non  sono  
mai partite da questa Azienda 
e potrebbero essere uno strata-
gemma messo in atto da truffa-
tori per ottenere l�ingresso in 

private abitazioniª. 
Insomma con tutta probabi-

lit‡ era in atto un tentativo di 
truffa ai danni di famiglie del-
la zona. Qualcuno perÚ si Ë in-
sospettito e ha chiesto confer-
ma ufficiale ad Asl5 scopren-
do che dall�Azienda non era 
mai partita alcuna telefonata 
di quel genere. Naturalmente 
si  tratta  dell�ennesimo bieco  
tentativo di truffare, o anche 
peggio, le persone introducen-
dosi abusivamente nelle loro 
case. Per questo Asl5 ha voluto 
far chiarezza che nessuno dei 
loro addetti aveva effettuato 
le telefonate invitando la popo-
lazione alla massima attenzio-
ne prima di far entrare perso-
ne estranee nella loro casa. Oc-
chi aperti quindi a tutta la po-
polazione e chiamare subito le 
forze dell'ordine in caso di tele-
fonate o persone sospette che 
bussano alla porta di casa. �

S.COLL. 
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Alla Spezia nei giorni scorsi 
si  Ë  svolta  una  giornata  
all�insegna della solidariet‡ 
organizzata dall�associazio-
ne di volontariato Real Fla-
vor�s Christmas 2. In citt‡ si 
Ë svolta una raccolta fondi 
per  il  reparto  di  Pediatria  
dell�ospedale  Sant�Andrea  
e per il sostegno dei bambi-
ni affetti da gravi patologie. 

I ragazzi di Isa2, Isa4 e Isa 5 
hanno  consegnato  frasi  di  
augurio, per il rispetto del 
lavoro che svolgono, agli ap-
partenenti alle forze dell�or-
dine,  ai  vigili  del  Fuoco,  
agli  addetti  del  reparto di  
Pediatria dell�ospedale del-
la  Spezia  e  del  Comune  
spezzino. 

Inoltre  l�associazione  
iNoi  per  Voi  iha  in  corso  
una  raccolta  alimentare  
che sar‡ destinata all�asso-
ciazione iMensa 2000w che 
gestisce la mensa dei poveri 
in via Torino. All�evento era 
presente l�assessore alla Si-
curezza e alle Politiche del-
la  Sanit‡  Giulio  Guerri,  il  
collega  Lorenzo  Brogi,  il  
presidente del consiglio co-
munale  Salvatore  Piscopo  
insieme con i rappresentan-

ti delle forze dell�ordine, vi-
gili del fuoco e il medico Va-
leria Papale della Pediatria. 

Nel  pomeriggio,  presso  
l�entrata del Museo Lia, l�As-
sociazione  Real  Flavor  ha  
proseguito la  sua giornata 
di  solidariet‡  con  l�evento  
iReal  Flavor�s  Christmas  
2w,  una  raccolta  fondi  per  
sostenere gli scopi dell�asso-
ciazione spezzina. 

Si Ë svolto anche un inter-
mezzo musicale con il coro 
di iVoci liberew di Laura Ce-
retti. Uno spettacolo di mu-
sica live con artisti con Clau-
dio Galazzo, Graziano Cesa-
rotti  e  infine  il  service  
dell�Associazione iMusican-
dow diretto da Davide Mico-
li. �
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PureLabs  ha  acquisito  la  
maggioranza del Laborato-
rio Analisi Mediche (Lam) 
attivo dal 1976 a Sarzana. 
Lo annuncia la societ‡ con 
una nota. Il centro diagno-
stico Ë attivo in vari settori 
tra cui biochimica clinica, 
tossicologia,  microbiolo-
gia, ematologia, emocoagu-
lazione  e  immunometria.  
´L�obiettivo di lungo raggio 
di  PureLabs  Ë  sviluppare  
uno dei principali centri dia-
gnostici polispecialistici in 
Italia anche grazie a un nuo-
vo modello di servizio che 
sfrutta  le  potenzialit‡  dei  
mezzi digitaliª. Nino Lo Ia-
cono, amministratore dele-
gato  PureLabs  osserva:  
´L'acquisizione Ë un passo 
fondamentale del percorso 
verso l'eccellenza nella dia-
gnostica  polispecialistica  
per diventare uno dei mag-
giori poli in Italiaª. CosÏ Lo-
renza Castelli,  investment 
manager PureLabs: ´Dopo 
l'acquisizione della maggio-
ranza di VivoLabs in luglio 
questa nuova integrazione 
consolida la nostra missio-
ne di espandere la presen-
za nella diagnosticaª. �
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Prende il via anche in pro-
vincia della Spezia il Piano 
straordinario  contro  l'in-
fluenza per le imminenti fe-
stivit‡ natalizie. Oltre all�at-
tivazione degli ambulatori 
dei medici di famiglia aperti 
a rotazione per tutte le festi-
vit‡ Ë attivato il iFlu pointw 
al Punto di Primo interven-
to di Levanto H24 e sono sta-
ti riconvertiti 20 posti letto 
presso i Pronto Soccorso del-
la Spezia e di Sarzana. 

Con la ripresa massiccia 
dei malati contagiati dal Co-
vid e i pazienti con l�influen-
za in costante aumento, du-
rante  le  festivit‡  natalizie  
potrebbero sorgere proble-
mi di assistenza.

Da qui la necessit‡ di dota-
re le Asl liguri di un Piano 
straordinario.  Il  Flu  point  

dell�ospedale  di  Levanto,  
che sar‡ sempre attivo an-
che nei festivi e prefestivi, Ë 
uno  speciale  ambulatorio  
per la gestione dei casi a bas-
sa complessit‡ legati al vi-
rus influenzale. 

In pratica Ë la principale 
misura del Piano straordina-

rio per le festivit‡ per evita-
re il collasso delle strutture 
di Pronto soccorso in Ligu-
ria gi‡ in affanno da una set-
timana. Un ruolo importan-
te Ë affidato ai medici di Me-
dicina generale.  Al  21 di-
cembre hanno aderito in tut-

to 39 sanitari dei 140 medi-
ci di famiglia dello Spezzi-
no. 

Nel distretto sociosanita-
rio 17-Val di Vara e Riviera, 
che conta 25 medici di fami-
glia, hanno aderito in 5 al 
Piano di emergenza natali-
zio (20%). Nel distretto 18 
(La Spezia e Golfo) i medici 
di base sono 72. Di questi sa-
ranno disponibili per l�emer-
genza influenza in 23, pari 
al 32%. 

Infine c�Ë il distretto socio-
sanitario  19  di  Sarzana e  
Val di Magra dove lavorano 
43 medici  di  famiglia,  gli  
aderenti sono 19 ( 26%). 

La situazione sanitaria Ë 
seria. Al 20 dicembre i dati 
ufficiali di Regione Liguria 
relativi  allo  Spezzino  evi-
denziavano 222 casi di nuo-
vi positivi e ben 1094 conta-
gi.  Numeri  che  purtroppo 

non rispecchiano la realt‡ 
in quanto moltissime perso-
ne provvedono da soli ad ef-
fettuare il test per accertare 
la positivit‡ e che pertanto 
non rientrano  nel  traccia-
mento o meglio nei dati uffi-
ciali  dell�Asl  sull�esito  dei  
tamponi  eseguiti.  Fino  a  
due giorni fa i pazienti posi-
tivi ricoverati negli ospedali 
locali erano 47. 

Di questi 44 si trovano al 
San Bartolomeo di Sarzana 
e altri 3 al Sant�Andrea della 
Spezia. Al momento nessun 
paziente si dovrebbe trova-

re nel reparto di Terapia in-
tensiva. Ma l�attenzione re-
sta alta. 

Stando agli esperti in que-
sto momento in Italia siamo 
nella fase di ascesa della cur-
va dell'influenza ma anche 
del Covid e di altri virus insi-
diosi. In particolare il Covid 
pare  sia  sottostimato  in  
quanto molti casi sono asin-
tomatici o con sintomi mino-
ri ma che propagano ugual-
mente il contagio da un pa-
ziente all�altro. � 

collecchia@ilsecoloxix.it
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la denuncia dellȅazienda: ́ da noi nessuna chiamataª

False telefonate Asl
alle famiglie di Lerici
´Tentativo di truffaª

solidariet‡ alla pediatria del santȅandrea

Real FlavorŽs Christmas
raccolta di fondi e auguri
alle forze dellŽordine

LA SPEZIA

´In  consiglio  comunale  
quando si parla della salu-
te degli spezzini e dei servi-
zi ad essa dedicati, il sinda-
co Peracchini non offre al-
cun contributo nÈ mette a 
disposizione della discus-
sione contenuti utili. Sal-
vo fare dichiarazioni sen-
za senso il giorno dopo, li-
mitandosi a riprendere al-
la  lettera  l'inconsistente  
ordine del giorno presen-
tato dal centrodestraª di-
ce il consigliere comunale 
di  minoranza  Andrea  
Montefiori del partito de-
mocratico. 

´Nel  2016 eravamo in  
fondo alla classifica per po-
sti letto e personale e oggi 
stiamo peggio. Siamo gli 
ultimi tra le province Ligu-
ri per numero di posti let-
to: 438, mentre per la leg-
ge dovrebbero essere 814. 
Siamo sotto de 37 % : in Li-
guria qualcuno ci ha soffia-
to 300 posti letto. A questi 
numeri si sommano oggi 
gli ulteriori 24 posti letto 
per acuti sottratti a Medici-
na o incalza il consigliere 
Montefiori - Il nuovo Felet-
tino, inoltre, avr‡ 470 po-
sti letto, 50 in meno se pen-
siamo  al  progetto  del  
2016ª. 

La situazione Ë dramma-

tica. ´I numeri del perso-
nale sono sottodimensio-
nati rispetto al resto della 
Liguria: l'incremento che 
viene furbescamente indi-
cato  dalla  destra  deriva  
principalmente dall'inter-
nalizzazione  degli  Oss  
(molti sono ancora senza 
lavoro, altra prodezza Re-
gione - Asl 5 ) e dalla stabi-
lizzazione  di  numerosi  
contratti a termine o ag-
giunge il consigliere comu-
nale spezzino - Del resto 
se il personale fosse davve-
ro  cresciuto  come  viene  
sventolato, non avremmo 
il problema, enorme, del-
le liste di attesa ( in molti 
casi le liste non ci sono pro-
prio, non vengono dati ap-
puntamenti  nemmeno  a  
mai pi˘). La questione si ri-
solve soltanto assumendo 
e investendo in strumenta-
zioni. Il reso Ë fuffaª.

C�Ë poi la questione del-
la sanit‡ privata che alla 
Spezia sta avanzando ve-
locemente.  ´Si  ricorre  a  
comprare,  sempre  pi˘  ,  
prestazioni in convenzio-
ne dai centri medici priva-
ti, che in pochi anni si so-
no moltiplicati  o  confer-
ma Montefiori - Non si in-
veste privilegiando il servi-
zio sanitario pubblicoª. �

S.COLL.
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LERICI

Sos truffatori in provincia. Nei 
giorni scorsi parecchie perso-
ne, soprattutto lericini e dei Co-
muni limitrofi, sono state chia-
mate al telefono da persone 
che, spacciandosi per operato-
ri  di  Asl5,  per  informare  
dell�imminente visita a domici-
lio  di  operatori  della  sanit‡  
pubblica  locale.  Pi˘  persone 
hanno chiamato Asl5 per infor-
marsi sul motivo della visita 
domiciliare scoprendo che l�A-
zienda in realt‡ non aveva con-

tatto nessuno e che poteva trat-
tarsi di un tentativo di truffa. 
Le telefonate false fatte soprat-
tutto ad anziani hanno indetto 
Asl5 a smentire pubblicamen-
te i contatti telefonici. 

´Asl5  comunica  all�utenza  
che il servizio disabili azienda-
le telefona ai cittadini soltanto 
se seguiti dai servizi o nel caso 
in cui via sia stata da parte de-
gli utenti una richiesta di con-
tatto o si legge in una nota - 
Nessuna telefonata viene effet-
tuata per anticipare la visita di 
personale sanitario che si re-
cher‡ a domicilio se l�utente 
non ha mai avuto rapporti con 
il servizio. Le telefonate, quin-
di, che in questi giorni sono ar-
rivate a cittadini residenti a Le-
rici che annunciavano visite di 
operatori  sanitari  non  sono  
mai partite da questa Azienda 
e potrebbero essere uno strata-
gemma messo in atto da truffa-
tori per ottenere l�ingresso in 

private abitazioniª. 
Insomma con tutta probabi-

lit‡ era in atto un tentativo di 
truffa ai danni di famiglie del-
la zona. Qualcuno perÚ si Ë in-
sospettito e ha chiesto confer-
ma ufficiale ad Asl5 scopren-
do che dall�Azienda non era 
mai partita alcuna telefonata 
di quel genere. Naturalmente 
si  tratta  dell�ennesimo bieco  
tentativo di truffare, o anche 
peggio, le persone introducen-
dosi abusivamente nelle loro 
case. Per questo Asl5 ha voluto 
far chiarezza che nessuno dei 
loro addetti aveva effettuato 
le telefonate invitando la popo-
lazione alla massima attenzio-
ne prima di far entrare perso-
ne estranee nella loro casa. Oc-
chi aperti quindi a tutta la po-
polazione e chiamare subito le 
forze dell'ordine in caso di tele-
fonate o persone sospette che 
bussano alla porta di casa. �

S.COLL. 
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Alla Spezia nei giorni scorsi 
si  Ë  svolta  una  giornata  
all�insegna della solidariet‡ 
organizzata dall�associazio-
ne di volontariato Real Fla-
vor�s Christmas 2. In citt‡ si 
Ë svolta una raccolta fondi 
per  il  reparto  di  Pediatria  
dell�ospedale  Sant�Andrea  
e per il sostegno dei bambi-
ni affetti da gravi patologie. 

I ragazzi di Isa2, Isa4 e Isa 5 
hanno  consegnato  frasi  di  
augurio, per il rispetto del 
lavoro che svolgono, agli ap-
partenenti alle forze dell�or-
dine,  ai  vigili  del  Fuoco,  
agli  addetti  del  reparto di  
Pediatria dell�ospedale del-
la  Spezia  e  del  Comune  
spezzino. 

Inoltre  l�associazione  
iNoi  per  Voi  iha  in  corso  
una  raccolta  alimentare  
che sar‡ destinata all�asso-
ciazione iMensa 2000w che 
gestisce la mensa dei poveri 
in via Torino. All�evento era 
presente l�assessore alla Si-
curezza e alle Politiche del-
la  Sanit‡  Giulio  Guerri,  il  
collega  Lorenzo  Brogi,  il  
presidente del consiglio co-
munale  Salvatore  Piscopo  
insieme con i rappresentan-

ti delle forze dell�ordine, vi-
gili del fuoco e il medico Va-
leria Papale della Pediatria. 

Nel  pomeriggio,  presso  
l�entrata del Museo Lia, l�As-
sociazione  Real  Flavor  ha  
proseguito la  sua giornata 
di  solidariet‡  con  l�evento  
iReal  Flavor�s  Christmas  
2w,  una  raccolta  fondi  per  
sostenere gli scopi dell�asso-
ciazione spezzina. 

Si Ë svolto anche un inter-
mezzo musicale con il coro 
di iVoci liberew di Laura Ce-
retti. Uno spettacolo di mu-
sica live con artisti con Clau-
dio Galazzo, Graziano Cesa-
rotti  e  infine  il  service  
dell�Associazione iMusican-
dow diretto da Davide Mico-
li. �

S. COLL.
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PureLabs  ha  acquisito  la  
maggioranza del Laborato-
rio Analisi Mediche (Lam) 
attivo dal 1976 a Sarzana. 
Lo annuncia la societ‡ con 
una nota. Il centro diagno-
stico Ë attivo in vari settori 
tra cui biochimica clinica, 
tossicologia,  microbiolo-
gia, ematologia, emocoagu-
lazione  e  immunometria.  
´L�obiettivo di lungo raggio 
di  PureLabs  Ë  sviluppare  
uno dei principali centri dia-
gnostici polispecialistici in 
Italia anche grazie a un nuo-
vo modello di servizio che 
sfrutta  le  potenzialit‡  dei  
mezzi digitaliª. Nino Lo Ia-
cono, amministratore dele-
gato  PureLabs  osserva:  
´L'acquisizione Ë un passo 
fondamentale del percorso 
verso l'eccellenza nella dia-
gnostica  polispecialistica  
per diventare uno dei mag-
giori poli in Italiaª. CosÏ Lo-
renza Castelli,  investment 
manager PureLabs: ´Dopo 
l'acquisizione della maggio-
ranza di VivoLabs in luglio 
questa nuova integrazione 
consolida la nostra missio-
ne di espandere la presen-
za nella diagnosticaª. �
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